

実施内容について具体的な感想をご記入ください

5日間のインターンシップを通して、参加する前には予想していなかった業務を含めて、労働局の多岐にわたる仕事を学び、「とか」になりました。雇用環境・均等室では、あせんロールプレイと記者会見が特に印象的で、労働局で「働くここにさうに興味が湧きました。職業安定部では、実際にハローワークや職業訓練施設の見学が勉強になりました。労働に関する法や制度の知識ばかりではなくどうない状態で参加したため、不安もありましたが、事前に講議で丁寧に説明してくださいました。とても助かりましたし、その後の見学も、より学びの多いものにすることができました。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

ロールプレイやクリエーブックで、講議や説明の内容をアウトプットできる時間がありましたが、ありがとうございました。どう職員の方も、遠慮せずに発言しやすい雰囲気を作ってくれたって、そのおかげで、活発な話し合をすることができました。

5日間のインターンシップで多くの学びが得られ、振り返ることが多くありましたので、評価書の振り返りの欄はもう少し広いと良いと思いました。5日間お世話になりました。とても有意義な経験ができ感謝しています。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

今回のインターンシップでは各種職員についてはこと角田さん、レジュメやパンフレット等を含めこの説明で面白く理解しやすかったです。業務がどうのような法律に基づいているか等の基礎楚矢口説を得られたからこそ、見学やロールプレイングなどスムーズに進みました。

ロールプレいや見学では実際の現場を見ることでしか感じない雰囲気であったり、実際にロールプレイしたことからこそ、自身に足りない視点であった人スキルというものが見えてきました。また、記者発表ではテレビや新聞で観ては日々の業務に裏付けされた信頼関係であったり、仕事に対する姿勢・勢量というものは感じにくいくらいいました。だからこそ、今回生で観ることができるたのはとても貴重を体験でき、良かったと思いました。

クリエーブワークでは職員の皆さんから発言した意見についてフィードバックを下さることの大変助かりました。自分だけじゃなかったり、インターンシップ生だけではどうしても気付かないことがありました現状に適さない意見がござらしくなったときも職員の方々がフィードバックを下さるおかげで、主観的で考えを客観的な考えに切り替わるきっかけになりました。加えて、フィードバックは単に模範解答を教えて下さるのではなく、ヒントや補足で自己検討の機会を頂いたことも嬉しかったです。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

今回は、5日間のインターンシップに参加させて頂きありがとうございました。

実際に職員の方々のお話を聞く中で、相手のことと思いやるホスピタリティや仕事に対する姿勢・勢量を学ぶことができました。本当に職員の皆様方はとても優しく、緊張していた私も楽しく、充実した5日間を過ごすことができました。

足りないことが多く、迷惑をおかけしてばかりの私にも懇切丁寧に教えて頂きました。また、まだ私は未熟であり、マナー等でご不快な思いをさせてしまったことも多々あると思います。誠に申し訳ございません。

ご多忙の折にもかかわらず、貴重なお時間を割いていただき、感謝の気持ちをいっぱいでです。

本当にありがとうございました。

実施内容について具体的な感想をご記入ください

労働に関する業務について、ローンアレイや見学を通して深く学ぶことができてとても良かった。それまでの業務について、体験等をする前に講議によって、業務に関する法律や制度、仕組みなどを事前に学んだうえで体験することができたため、深く考えながら体験することがとても有意義であった。
また職員の方々からグループワーク等の際にフードバンクをいただける機会もあり、自分の手元を見直していきましたのでとても良かった。

その他、ご意見・全体的なご感想などあればご自由にご記入ください。

5日間ありがとうございました。このインターンシップを通して様々な体験をすることことができ、働くことはどういうことなのかや労働局での仕事はどうなものがあるのかを学ぶことができ、自分の就職活動において非常に有意義な時間となりました。